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DECRETO LEGISLATIVO N.0 458/2011. 

APROVA O PARECER PREVIO TC N° 061/2011 
PROFERIDO NO PROCESSO TC N° 3779/2008 
(APENSO TC 2707/2007) QUE TRATA DA 
PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2006 
DE RESPONSABILIDADE DO PREFEITO EDELSON 
BRANDÃO PAULINO . 

/A MESA DIRETORA DA CAMARA MUNICIPAL DE ICONHA, Estado do 
, Espírito Santo, no uso de suas atribuições legais, faz saber que a Câmara 

Municipal aprovou e ela promulga o seguinte DECRETO LEGISLATIVO. 

Art. 1°. Aprova o Parecer Prévio TC n° 061/2011, proferido pelo Tribunal 
de Contas do Estado do Espírito Santo que no processo TC no 3779/2008 
(apenso TC 2707/2007), que opinou pela APROVAÇÃO da Prestação de Contas 
do exercício de 2006 de responsabilidade do Prefeito Edelson Brandão Paulino. 

Art. 2°. Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação. 

REGISTRE-SE PUBLIQUE-SE CUMPRE-SE 

lconha-ES, 23 de novembro de 2011. 

-~~ 
~a 

Vice-Presidente 

J'v) ~) Pcu_. () .- f\Ç} 
Margaret~àbeiiO'Paulmo 

Secretária 
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Aos vinte e dois (22) dias do mês de novembro (11) do ano de dois mil e onze {2011) 
foi realizada a Sessão Ordinária da Câmara Municipal de lconha, Estado do Espírito 
Santo, às dezenove horas (19:00h), com a presença dos seguintes Edis: Cloves Reinoso 
Dias, Gedson Brandão Pauiino, José Inácio Lima, Lauromir Gobetti, Margareth 
RabeHo Pauiino, Mariângela Bayerl Conte, Saiin Bianchini e Valentim Cremonini sob 
a presidência do Edil José Carlos Checon. Dando início à Sessão Ordinária acusando o 
livro de presença com nove (09) Vereadores, no qual havendo quórum regimental, o 
Senhor Presidente, sob a proteção divina declarou aberta a Sessão. Em seguida 
convidou o Sr. Mauro Mongín representando a Comunidade da Ilha do Coco a fazer 
leitura do texto bíblico. ABERTO O EXPEDIENTE: Prosseguiu-se a leitura dos 
materiais: Oficio da Oi/Velox. Convite da Prefeitura Municipal de iconha para 
confraternização de encerramento das atividades de 2011. Convite para o Prêmio Cidade 
Cidadã da Assembleia Legislativa do Estado do Espírito Santo. Comunicado da 
Prefeitura Municipal de lconha informando repasse de recursos financeiros do convênio 
0207/201 O celebrado com o Ministério da Saúde. Propostas para regionalização da 
Política de Segurança Pública para os municípios de Alfredo Chaves, Anchieta, lconha e 
Piúma em que assinam o Coordenador do Projeto Vereador Nelson Morghetti Jr., o 
Presidente da Câmara de Alfredo Chaves Vereador Sérgio Bianchi, a Presidente da 
Câmara de Anchieta Dalva da Matta, o Presidente da Câmara de lconha Vereador José 
Carlos Checon e a Presidente da Câmara de Piúma Vereadora Zuimira Santamarinha. 
Comunicado da Prefeitura Municipal de !conha informando repasse de recursos 
financeiros do convênio 0157/2009 celebrado com o Ministério da Saúde. Ofício n.0 

293/2011 do Prefeito Municipal Dercelíno Mongin em resposta ao Ofício GPC n.0 

394/2011. Convite da Comissão de Segurança da ALES para Audiência Pública no dia 
23 de novembro em Piúma. Moção de Pesar aos familiares da Sr. a Adalgiza Maria 
Si!vestrine Paganini pelo passamento de seu esposo Sr. Emílio Malvino Paganini, Moção 
de Pesar aos familiares do Sr. Leni!son dos Santos Falcão pelo seu passamento e 
Moção de Pesar aos familiares da Sr. a Alvira Joanna Suave Salvador pelo seu 
passamento de autoria de todos os Vereadores que compõem esta Casa. Indicação n.0 

070/2011 de autoria do Vereador José Carlos Checon. Indicação n.0 071/2011, 
Indicação n.0 072/2011, Indicação n.0 073/2011, Indicação n.0 07 4/2011, Indicação n.0 

075/2011, e Indicação n.0 076/2011 de autoria dos Vereadores Gedson Brandão Paulino, 
Margareth Rabello Pau!ino e Salin Bianchini. Requerimento de autoria do Vereador 
Lauromir Gobetti soiícitando que seja enviado ofício ao Gerente Regional da Vivo, 
Jackson Rodrigues. Requerimento de autoria dos Vereadores Gedson Brandão Paulíno, 
Margareth Rabello Paulino e Saiin Bianchini solicitando explicações sobre a tramitação do 
processo de sinalização e pintura de faixas de pedestre no Município de lconha. 
PRIMEIRA PARTE DO GRANDE EXPEDIENTE: Fizeram uso da palavra os Vereadores 
inscritos na seguinte ordem: O Vereador José Inácio Lima, após saudações de praxe, 
disse que gostaría de iniciar sua fala citando a calúnia que estão proferindo contra o 
Hospital "Danilo Monteir0 de Castro" e que se fosse possível que esta Casa pudesse 
convidar o Padre Roberto Gerônímo Gottardo para prestar explicações sobre quem foi 
que falou para ele que o hospital iria fechar e que achava que o Padre está falando 
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demais na igreja ou que todos são surdos demais que não escutam. Dirigiu-se ao 
Presidente e disse que o Padre deveria ser convidado a dar explicações sobre o hospital 
fechar as portas e que publicaram também uma matéria no jornal O Estado, que tem 
processo até no pé, e que se houver até um raio no céu eles escrevem, que achava que 
as coisas não deveriam ser assim ou a politicagem já havia começado, porque o hospital 
já vem se arrastando e que com quarenta e cinco (45) anos sempre conheceu o hospital 
daquele jeito se arrastando, mas que até o dia de hoje não fechou e que acreditava que 
na administração do Prefeito Dercelino Mongin, não iria fechar e que se Deus assim 
quisesse nem na próxima. Disse que se o Padre falou para uma igreja cheia, ele teria que 
vir a esta Casa explicar quem falou para ele, porque alguém falou. O Presidente disse 
que estava em Bom Destino em um velório e que vieram contá-lo o que o padre falou na 
missa, que o hospital iria fechar, e que disse que faz parte da Comissão do Hospital e que 
não trataram desse assunto e que no final do ano encerra o contrato do hospital com a 
prefeitura, mas que sabe que o repasse vai melhorar, dentro das possibilidades da 
prefeitura. Disse que concordava com o Vereador com relação à fala do padre e que 
deveria ter primeiramente se informado com o Executivo e depois falar e que Deus o 
perdoasse, porque padre é padre, mas que achava realmente que ele deveria ter 
consultado o chefe do Executivo ou o Conselho do Hospital. O Vereador José Inácio 
Lima disse que ouviu muito o padre falar quando o Sr Dilermando faleceu, para 
fecharem a pista, para colocarem fogo e tudo mais, que estava presente, mas que o 
padre não foi fazer isso. O Presidente disse que o Padre não foi por que tocar fogo em 
pneu é a última baixaria que existe em um país. O Vereador José Inácio Lima disse que 
ele não deveria então falar. O Presidente disse que não estava defendendo o Padre, 
mas que talvez ele havia falado sem pensar e que em um curso que fez o Deputado 
Giauber Coelho falou que primeim se deve procurar todos os meios para resolver certo 
problema e inclusive quando se reuniu com o Sargento, com o Delegado e o com povo, o 
Vice-Prefeito João Paganini estava como prefeito em exercício e que falou que daria os 
pneus para colocar fogo na pista e que isso vem de pessoas sem experiência, pois 
primeiro tem que se procurar até o último recurso. O Vereador José Inácio Lima disse 
que o Padre está falando muito e fazendo pouco e que o Vereador Gedson Brandão 
Paulíno havia pedido um repasse no valor de cento e cinquenta mil reais (R$ 150.000,00) 
para o hospital e que seria muito bom e quem dera que o Município pudesse repassar 
trezentos mll (R$ 300.000,00) para o hospital, porque na gestão passada foi votado um 
projeto nesta Casa municipalizando o hospitai e depois o Prefeito veio de joelhos pedir 
pelo amor de Deus para que o projeto fosse revogado, porque ele viu a bomba que tinha 
nas mãos e que é muito fácil jogar pedra naquele que está lá, mas que ninguém faz. 
Disse que a saúde no Brasil está muito precária e que é muito bonito olhar na Tribuna o 
Ex-Presidente Luiz Inácio Lula da Silva e que parece que é o único a ter câncer no Brasil. 
Disse que os jornais só falam do ator Reínaido Gíanechiní e do Ex-Presidente Luiz Inácio 

-7.Luia da Silva que são os únicos que têm câncer no Brasil e que achava isso uma 
· <~;-"vergont"la. Disse que as pessoas têm que agradecer por que está muito bom ainda, que 

há as ignorâncias dos médicos, que ele não concorda, mas que há muita dificuldade de 
se trazer médicos para trabalhar no interior. Disse que o Secretário de Saúde, Marcelo 
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Lovati Macarini, está lutando com isso, que inclusive conseguiu uma médica ginecologista 
que veio apenas duas vezes e faltou três e que o Secretário não é o culpado e que muitas 
vezes acontece de outro Munídpio oferecer um salário maior. Disse que quem fala mal do 
hospital tinha que ir lá e agradecer que está aberto ainda, porque a prefeitura banca, que 
cinquenta e cinco mil (R$ 55.000,00) é pouco, mas mesmo sendo o repasse de trezentos 
mil reais {R$ 300.000,00) o povo iria falar da mesma maneira. Dirigiu-se ao Presidente e 
disse que gostaria que o Padre fosse chamado a esta Casa a explicar quem foi que falou 
aquilo com ele, porque está falando mais que o Prefeito. Disse que houve dois mutirões 
de vista, que atendeu quase quinhentas (500) pessoas e que isso o Padre não falou na 
igreja e que foram dois (02) ônibus para Cachoeira de ltapemlrlm com quase cem (1 00) 
pessoas dando continuidade no mutirão de vista. Disse que outra coisa muito boa foi o 
aparelho de ultrassom que foi instalado em !conha e que ficou muitos anos parado, que 
nínguém conseguiu colocar para funcionar, mas que com a força da Câmara, pois todos 
os Vereadores apoiaram, o aparelho está funcionando toda segunda-feira realizando em 
média trinta (30) a quarenta (40) exames. Solicitou verbalmente indicação ao Poder 
Executivo para que proceda a melhorias na entrada do Bairro Ilha do Coco, que se 
encontra esquecida e que se possível até antes do Natal que pudesse acertar aquela 
entrada. Parabenizou o Prefeito Dercelino Mongin pela realização da obra da Quadra da 
Comunidade de Jaracatiá, pois a obra ficou muito bonita. Soilcitou verbalmente indicação 
ao Poder Executivo para que proceda a uma reforma na Quadra da Comunidade de 
Santa Rita que está precisando. Por fim, desejou boa noite a todos. O Vereador Gedson 
Brandão Paulino, após saudações de praxe, disse que a sua fala não seria resposta ao 
Vereador José Inácio Uma, pois já iria falar sobre algumas coisas, mas que seria de uma 
forma mais positiva. Disse que não estava na igreja no domingo e que por isso não sabia 
da questão do hospital, pois estava em Jaracatíá e que ficou sabendo da notícia pelo 
jornal que circula na cidade. Disse que durante a tarde a Vereadora Margareth Rabello 
Paulino e ele estiveram no hospital para conversarem com o Diretor Roberto Petersen 
sobre a questão e que fizeram perguntas, tiveram uma boa conversa e que o diretor 
explicou a situação e disse ter concedido a entrevista ao jornal e disse também que o 
hospital está em uma sitt~ação difícil e tem ficado em débito, que se arrasta há anos e que 
conversando perguntaram o que poderia equacionar as despesas do hospital e que o 
diretor disse que para o hospital funcionar, atendendo tudo, que precisaria de em torno de 
cento e cinquenta mil reais (R$ 150.000,00). Disse que não estava julgando o Diretor do 
Hospital, Roberto Petersen, e que sabe que todo dinheiro para o hospítai seria bem vindo 
e que quando faz indicação ao Executívo não é exigindo e, portanto o Executivo deverá 
avaiiar onde pode fazer cortes e se tem como remanejar e que a sua função também, 
além de fiscalizar e legislar é poder colaborar com o Executivo e que se forem conversar 
com o diretor irão entender como foi a conversa, que foi boa, tranqui!a, na qual ele 
passou a situação e de forma alguma falou ma! de alguém e que o hospital tem feito uma 
média de oitenta (80) atendimentos por dia e que aínda há a Rodovia BR 101 que corta a 
cidade, mas que tem a expectativa que possa melhorar e que quanto mais pessoas 
tentando ajudar seria melhor e esse foi o motivo da indicação. Disse que de forma alguma 

c;,._ .:~~L(SN\.a" no sentido de pressionar ou jogar culpa para cima de alguém ou colocar pressão. 
-\,,~, \ ;" "Y 

''-' '''-'·"· Rua Muníz Freire, 30ó, Centro, lconha -- ES. Cep: 29280-000. Pabx. (28) 3537-1263. Fax: (28) 3 .. .,--.. ~ 
3537-2084. E-mail: camaraíconha@yahoo.com.br 

Site: www.camaraiconha.es.gov.br 

J 
!.~-- /1: i 



TC )ftfc;/JtJ 
FLS. _f J. i -2 

---~7 

CÂl\1ARA MUNICIPAL DE ICONHA- ES 
PODER LEGISLATIVO 

Disse que indicações já fizeram várias vezes, que há aquelas que podem ser aceitas e 
outras que não podem e nem por isso é boa ou má vontade de alguém. O Vereador 
lauromir Gobetti, após saudações de praxe, disse que gostaria de enaltecer o trabalho 
do Prefeito Municipal, Derce!ino Mongin, e que não era novidade para ninguém, o seu 
empenho e a sua dedicação em prol do Município de lconha e que estavam todos juntos 
na festa da Comunidade de Jaracatiá no domingo, que aconteceu em um espaço público, 
que foi construído com muito esforço, porque a Comunidade merece uma obra magnífica 
como aqueía, que houve outro evento fora do Município e não puderam chegar a tempo 
da inauguração, mas que no domingo a missa foi celebrada na quadra, que é uma obra 
muito relevante para todos daquela Comunidade e das Comunidades vizinhas. Disse que 
também gostaria de enaltecer o trabalho do Prefeito por ter captado esse recurso e tê-lo 
transformado em obras de cunho social, muito importante para a sociedade. Disse que 
gostaria de ratificar as palavras do Vereador José Inácio Uma quando falou sobre os 
serviços de ultrassonografia e que a aquisição daquele aparelho se deu através de uma 
emenda do Deputado Nilton Baiano e esse recurso estava locado desde 2004, mas que 
ficou parado, não foi utilizado e em uma decisão unânime desta Casa, possibilitou através 
de um repasse da Câmara para que esse serviço possa estar acontecendo em benefício 
do povo. Parabenizou o Presidente desta Casa José Carlos Checon por estar a frente dos 
trabalhos. Disse que também gostaria de parabenizar a Secretaria Municipal de 
Educação, Cultura e Esporte pelo brilhante trabalho da Secretária Aloisana Almeida 
Soares Garioli e toda sua equipe que nunca mediram esforços para oferecer ao povo, 
jovens e crianças uma educação de boa qualidade para o Município de lconha. Disse que 
aconteceu nos dias 21 e 22 o Primeiro Seminário de Práticas Educativas com o título 
"Ciranda da Aprendízagr.m", que encerrou às 16:00 horas na Escola "Padre Assis", que 
foi um trabalho desenvolvido por todos os professores da Rede Pública Municipal cujo 
objetivo foi divulgar experiências pedagógicas que resultaram positivamente na 
construção de conhecimentos relevantes e sígnificativos aos aiunos e solicitou 
verbalmente Moção de Aplausos à Secretária Aioisana Almeida Soares Gariolí e toda sua 
equipe pelo brilhante trabalho que vem desenvolvendo frente à pasta da educação. 
Reportou-se às palavras dos colegas Vereadores que o antecederam na tribuna, sobre a 
situação do Hospital e disse que todos os iconhenses sabem que a situação do hospital 
não é boa e já não é boa faz tempo e que também não é somente em lconha, mas nos 
vários rlospitais que são geridos por fundação e em todo o Estado, basta dizer que existe 
uma ordem do Governo do Estado, que todos os hospitais com menos de cento e vinte 
(120) !eítos deverão ser fechados e isso é a grande mostra que se pode ver o quanto a 
saúde anda doente no Brasil, que não é só em lconha, que não vale as pessoas 
criticarem A ou 8, pôr a culpa no Governador do Estado, no Prefeito, no Presidente da 
República, ainda que se saiba de quem é a responsabilidade e de quem é a culpa, mas o 
que queria ali naquele momento era conclarnar os coiegas Vereadores e o público 
presente a se mobilizarem, que fosse através de Audiência Pública ou através de outra 
mobilização e que mais do que poiíticos, mas como cidadãos deste Município para verem 
o bem e o progresso do povo, em favor do hospital de lconha, porque é muito fácil criticar, 
dizerem que o hospital vai fechar as portas, que o hospital tem pouco recurso e é 
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verdade, tem pouco mesmo e que enquanto cidadãos, enquanto usuários do hospital se 
tem que pensar em fazer algo para melhorar a saúde do Município de lconha e não se 
tem que falar em tom de crítica, que se tem que rebater as críticas sim, que concordava 
com o Vereador José !nacio Uma, rebater sim as críticas infundadas, porque tem gente 
que fala as coisas da boca pra fora, sem o mínimo de conhecimento de causa, daí vai 
para uma rádio, para um jornal dar entrevista, diz o que quer ou se está presidindo 
alguma assembleia vai lá pra frente, diz aquiio que ouviu, vomita peia boca aquilo que 
não sabe, então isso de fato é preciso dar um basta, que é preciso que essas pessoas se 
unam também às pessoas que querem ver o hospital reerguido, que querem ver a saúde 
melhor no Município e que gostaria de conclamar os colegas para que possam pensar em 
uma forma de melhorar o hospitaL Disse que o povo de lconha é um povo solidário, que 
não mede esforços para ajudar e que com certeza iriam colaborar com eles mesmos e 
que pudessem realizar urna reunião, convocar coordenadores e comunidades e que a 
Câmara poderia até tomar essa iniciativa e que poderia até ser feito um carnê para que 
uma família pudesse doar um valor por mês em benefício do hospital e que tinha certeza 
que com boa vontade, que se deixassem as picuinhas de lado e se unissem as forças 
iriam reerguer o hospitnl de lconha e colocá-lo no nível que é necessário, pois a 
população merece. Foi concedido um aparte ao Vereador Cloves Reinoso Dias que 
disse que se os oito mil (8.000) eleitores doassem 10,00 cada, seriam oitenta míl reais 
(R$ 80.000,00) mais cinquenta e cinco mil reais (R$ 55.000,00) de repasse da Prefeitura 
que já ajudariam bastante o hospital. O Presidente disse que o eleitor seria difícil e no 
Município existem hoje quase cinco mil (5.000) famílias e se doassem dez reais (R$ 
10,00) por família seriam cinquenta mil reais (R$ 50.000,00) a mais. O Vereador 
Lauromir Gobetti disse que o Prefeito Dercelino Mongin, juntamente com outros 
prefeitos do Estado do Espírito Santo, estava em Brasília e teria uma reunião com o 
Senador Ricardo Ferraço no dia 23 de novembro sobre a questão do FUNDAP (Fundo de 
Desenvolvimento das Atividades Portuárias), que é um fundo de participação que o 
Município recebe, um recurso federal para os municípios e que !conha recebe em torno 
de cento e setenta mil reais (R$ 170.000,00) por mês, ou seja, uma grande fonte de 
receita para um Município pequeno como o de lconha e se essa verba federal for cortada 
com certeza haverá mai~. dificuldade. Disse que não conversou com o Diretor do Hospital, 
que sabe que ele deve estar fazendo o melhor pelo hospital, que também não leu a 
entrevista que foi publicada no jornal, mas que se ele reaímente deu essa entrevista que 
eie saiba o que disse ao jornal e com relação ao que ele disse aos Vereadores Gedson 
Brandão Paulino e Margareth Rabello Pau!ino que com esse repasse o hospital fecha as 
portas, que achou que ele estava se precipitando, porque quem pode dizer se o hospital 
vai fechar ou continuar é o Prefeito Municipai e que vai dizer também se pode melhorar o 
repasse ou não, portanto que achava prudente muitas vezes a pessoa ficar de boca 
calada, do que falar aquilo que não tem conhecimento. O Presidente disse que gostaria 
de saber qual dos Vereadores gostaria de ir ao Município de Piúma para participar de 
audiência púbiica, para mostrar ao povo que não estão de braços cruzados com relação 
aos furtos ocorridos no Município de iconha e que a audiência seria realizado no IFES em 
Piúma. Dísse que os trabalhos foram iniciados na Câmara, depois disso o Padre também 
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fez um encontro e que estava sendo confeccionado um abaixo-assinado, porque o 
aumento dos roubos no final de semana foi maior do que no final de semana anterior. 
Disse que conversou com o Prefeito, Dercelino Mongin, sobre a questão do Padre e que 
disse ao Prefeito para que se reunisse com os Vereadores para dizerem ao Padre para 
procurar saber melhor dos fatos antes de falar, que conversaram em Jaracatiá após a 
missa e que o Prefeito também não sabia o que o Padre havia falado na missa da manhã 
sobre fechar o hospital e que na última reunião que tiveram no hospital realmente o 
comentário da situação era de que não daria para continuar se até o final do ano o 
repasse não melhorasse e segundo o Prefeito o havia falado no dia anterior, que quem 
passou para o Padre que o hospital iria fechar havia sido o Dr. João Vargas, que estava 
falando o que o Prefeito falou e o que o Prefeito também conversou com o Padre, que o 
Dr. João Vargas disse que no final do ano o hospital seria fechado. Disse que no final do 
ano o contrato de repasse com o hospital termina realmente e que não é por isso que não 
se vai fazer outro contrato de repasse, que não sabia qual seíia o valor, mas que iria sair 
e que tinha certeza que o hospital não iria fechar. Disse que a ldeia da arrecadação de 
dez reais (R$ 1 0,00) era complicada, que com relação a isso não haveria dúvida. Disse 
que a viagem a Florianópolis foi ótima, que foi um aprendizado muito bom e que cada dia 
se vai conquistando mais experiência. SEGUNDA PARTE DO GRANDE EXPEDIENTE: 
Não houve liderança inscrita. ORDEM DO DIA: Requerimento de autoria do Vereador 
Lauromir Gobetti solicitando que seja enviado oficio ao Gerente Regional da Vivo, 
Jackson Rodrigues. Aprovado. Requerimento de autoria dos Vereadores Gedson 
Brandão Paulino, Margareth Rabello Paulino e Salin Bianchini solicitando explicações 
sobre a tramitação do processo de sinalízação e pintura de faixas de pedestre no 
Município de lconha. Aprovado. Projeto de lei n.º 054/2011 de autoria do Poder 
Executivo que "Estima a Receita e Fixa as Despesas para o Exercício Financeiro de 2012 
e dá outras providências." Aprovado. Projeto de Decreto legislativo n.0 001/2011 que 
"Aprova o Parecer Prévio TC n. 0 034í2011 proferido no processo TC n. 0 2489/2010 que 
trata da prestação de contas do exercício_ de 200~ de responsabilidade do Prefeito 
Dercelino Mongin." k\provado em votação secreta com oito (08) votos sim e um (01) voto 
nulo. Projeto de Decreto legislativo n.0 002/2011 que "Aprova o parecer prévio TC n.0 

061/2011 proferido no processo TC n. 0 3779/2008 (Apenso TC 2707/2007) que trata da 
prestação de contas do exercício de 2006.,de responsabilidade do Prefeito Edelson 
Brandão Paulino." Aprovado em votacão secreta com oito (08) votos sim e um (01) voto 
não. COMUNICAÇÕES: Não houve. ·Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou 
a presente sessão agradecendo a todos pela presença, tendo eu, Margareth Rabello 
Paulino. 1 a Secretária, lavrado a presente ata que será assinada por mim e por todos que 
a aprovam. 

lconha - ES, 22 de novembro de 2011. 
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